

Llaman a la solidaridad los sindicalistas haitianos



Puerto Príncipe, 30 abr (RHC) La Confederación Nacional de Trabajadores Haitianos (Cnoha) convocó en la Isla caribeña a la solidaridad internacional y a la integración de los pueblos para luchar contra la represión en el país.

La petición, publicada en la plataforma digital Avaaz, denuncia los actos represivos y de persecución contra empleados de la multinacional surcoreana The Wilbes Haitian SA, quienes protestan por los despidos arbitrarios.

El derecho de asociación del proletariado, para defender sus intereses y exigir mejores condiciones de trabajo, es violado por la multinacional surcoreana que trabaja en el sector de la subcontratación, se lee en el comunicado.

Desde el 29 de marzo hasta la fecha unos 145 empleados fueron expulsados ilegal e injustificadamente, denunciaron los miembros de Cnoha, al margen de las disposiciones de la Constitución haitiana y de las convenciones internacionales.

En octubre pasado los sindicalistas del sector de la subcontratación, junto a representantes de la compañía y autoridades del Estado, comenzaron las conversaciones para llegar a un acuerdo que satisfaga a todas las partes, sin que hasta el momento se vislumbren resultados concretos.

La cantidad de piezas promedio que realizan los trabajadores y las horas trabajadas se encuentran entre los principales reclamos de los sindicalistas.

Asimismo, exigen un salario mínimo de mil gourdes diarios (15 dólares), y otras disposiciones referentes a la seguridad social, el acoso sexual y la intimidación a los trabajadores.



Radio Habana Cuba